

# 本校の教育活動について

今月の目標

**生活** 礼儀正しい行動をしよう

**給食** お箸と食器を正しく持って食べよう

**保健** 目を大切にしよう

**清掃** 隅々まで掃除しよう

3年生の学習活動より

第3学年主任

3年生は社会科や総合の学習で身近な地域について学習しています。先日は社会科の学習でスーパーマーケット見学に行きました。事前学習でお店の人が行っている工夫を自分たちなりに予想し、いざ出発！お店では実際に店内や裏側を見せてもらい、店長さんや店員さんからどのような仕事をしているか、お客さんに買い物をしてもらうためにどんな工夫をしているかについて、話をしてもらいました。子どもたちは、自分たちの身近なところで様々なことを考えて働いている人がいることを知り、感心していました。10月は社会科見学で港区内を巡ります。自分たちの住む地域について学習することを通して、地域の一員としての自覚も育てていけるよう、これからも指導していきます。

実感を伴った学びのために

理科部

栽培委員会の児童が保健室の前にビオトープのポスターを掲示しました。幼稚園向かいのたんけんひろば奥、プールと道路の間がビオトープです。生活科や理科、委員会で今後積極的な活用を進めてまいります。また、昨年度実施した「学校星空観察会」を今年度も11月に予定しています。18時から、4～6年生の希望者抽選で定員も限られていますが、みなと科学館の先生方が2台の望遠鏡をご用意くださり夜空を観察します。昨年は1cmに満たない小さな形を望遠鏡の中で見つけた児童が「土星の輪が見えた！」と感激していました。持続可能な社会の担い手を育てるために、実感の伴った自然との触れ合いを増やしていきます。

学校図書について

図書部

今年度は、夏休みに図書館の本の点検をし、新しい本をたくさん追加しました。また、今よりもっと本が探しやすくなるように本の位置を並び替えたり、新しい読書カードを導入したりしています。今後も、児童にとって使いやすく、居心地のいい図書館になるようにしていきます。

また、今年度も昨年度に引き続き第4土曜日を『芝浦小読書の日』としています。ご家庭でも、興味のある本を手にとることができるような環境を整えるなどしていただければ幸いです。

保健給食 「いただきます」の意味

保健給食部

私たち人間は、食べることを通して、数え切れない命に支えられています。食事の前に、手を合わせて唱える「いただきます」は、単なる挨拶ではなく、自分の体に入っていき動物や植物の命を「自分の命にかえさせていただきます」という意味です。給食は、ただお腹を満たすためだけのものではなく、季節に応じた食品を、バランスよく、みんなと楽しく食べる活動を繰り返すことで、心と体を健康的に成長させる時間となっていきます。

芝浦の子供も大人も、無数の生き物と多くの人々に支えられているかけがえのない自分の命を大切に、精一杯生きていってほしいと思います。